

Unterwegs auf einem heimischen Jakobsweg ...

Seit Mitte August ist unser Gemeindemitglied Frank Henze aus Volkmarsen 800 Kilometer zu Fuß unterwegs auf dem Jakobsweg durch Spanien nach Santiago de Compostela. Wir nehmen seine großartige Aktion zum Anlass, an drei Tagen ein Stück des Jakobswegs Corvey-Marburg zu gehen, der – *wer hätte das gedacht?* – auch durch Volkmarsen führt. Wir pilgern in umgekehrter Richtung zum alten Jakobus-Wallfahrtsort Jakobsberg bei Beverungen.

Bitte an entsprechende Kleidung, Schuhe, Verpflegung ... denken!

An einem Regentag fällt die jeweilige Etappe leider aus!

Diakon Alexander von Rüden

1. Etappe am Sonntag, 9. Oktober 2022 (12 Kilometer):

Volkmarsen – Wittmar – Welda – Wormeln – Warburg

(Start: 11 Uhr Pfarrkirche St. Marien Volkmarsen; nachmittags bitte aus Warburg abholen lassen; Möglichkeit zur vorherigen Teilnahme am 10-Uhr-Hochamt in der Volkmarser Pfarrkirche)

2. Etappe am Samstag, 15. Oktober 2022 (15 Kilometer):

Warburg – Dössel – Lütgeneder – Borgentreich

(Fahrgemeinschaften um 9 Uhr ab Marktplatz Volkmarsen nach Warburg; nachmittags bitte aus Borgentreich abholen lassen)

3. Etappe am Sonntag, 16. Oktober 2022 (13 Kilometer):

Borgentreich – Klus Eddessen – Haarbrück – Jakobsberg

(Fahrgemeinschaften um 9 Uhr ab Marktplatz Volkmarsen nach Borgentreich; nachmittags bitte von Jakobsberg abholen lassen; die Abholer sind zur Pilgerandacht in der St. Jakobuskirche Jakobsberg herzlich eingeladen)

Anmeldung bis 7. Oktober: alexander.rueden@bistum-fulda.de bzw. 0178-6991622

